

合同自然学校



サツマイモ収穫



イチジク学習



レンゲ畑散策



まち探検



合同マラソン大会



稲作体験



ため池学習



かいぼり体験



トライやるウィーク



校園間で

つながる 志方西小学校

地域の方と

リモート交流

【1年生】志方西小学校は、自己紹介と1年生でできるようになった縄跳びやお手玉を発表しました。志方東小学校は、1年間の思い出の作文を読んだり、得意なことを発表したりしていました。久しぶりの友だちに会って、お互いとても楽しそうでした。



【2年生】志方西小学校は図工で作った「音づくりフレンズ」の手作り楽器を使ったバンドのライブを行い、志方東小学校は生活での「まちたんけん」を、クイズを交えてお店や施設を紹介して、2校で楽しみながら交流をしました。



【3年生】志方西小学校は「志方西地域に住むすごい人たち」、志方小学校は「志方いいところ探検隊」、志方東小学校は「地域の方への感謝」の発表を行いました。子どもたちは、各校の取り組みに興味を持って、聞いていました。



【4年生】各校で取り組んだ今年1年間の学習や活動について、発表会を行いました。他の学校の活動に驚いたり、自分たちの発表に対する他2校の反応に喜んだり、充実した交流ができました。最後は来年の自然学校に向けて希望をふくらませました。



【5年生】志方3小学校で、自然学校に向けての事前交流会を行いました。自己紹介の後、簡単なクイズ大会をしました。子どもたちは、「早く自然学校に行って話をしたり遊んだりしたい。」と言っていました。



【6年生】志方中学校の授業の様子をリモートで参観しました。その後、志方3小学校で交流し、自己紹介や中学校に向けて頑張りたいことを発表しました。中学校で出会うことが楽しみだと話していました。

